
ATA DE PLENÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE CARIOCA

Em 19 de dezembro de 2022, às 10h40min, na Casa da Juventude da Providência se iniciou a

primeira Plenária do Conselho Municipal da Juventude Carioca com 19 (dezenove)

conselheiros presentes. A Sra. Gabriella Sampaio, representante suplente da JUV-RIO, deu as

boas-vindas aos conselheiros presentes e deu início à Plenária do CMJC com uma dinâmica

de apresentação para que os Conselheiros pudessem se conhecer, apresentando seus nomes,

representação e explanando suas expectativas para o Conselho.

Tendo finalizado o dinâmica foi apresentada a pauta da Plenária, a saber, a definição de um

Grupo de Trabalho (GT) para elaboração do Regimento Interno do Conselho e prazo dos

trabalhos do referido GT:

- Composição do GT;

- Estrutura das reuniões;

- Calendário:

- das reuniões do GT

- Plenária subsequente à finalização dos trabalhos do GT de arguição da

versão final do Regimento Interno e Eleição da Mesa Diretora do Conselho.

Composição do Grupo de Trabalho (GT) para elaboração do Regimento Interno do

CMJC

Foram abertas inscrições aos conselheiros que desejaram integrar ao GT do Regimento

Interno e os interessados foram:

- Camila Nunes - SMAC

- Camila Cruz - SMAC

- Kawan Lopes - AP5

- Juliana Belo - SMPD

- Andreia Carvalho - SME

- Camila Peçanha - AP5

- Maryna Barbosa - Centro Comunitário Irmãos Kennedy



- Suzana Queiroz - RIOTUR

- Marco Aurélio - SME

- Julia Queiroz - SMPU

- Luiz Menezes - AP3

- Gabriella Sampaio - JUV-RIO

- Daniel Pontes - AP2

Foi levantada a discussão da estrutura das reuniões do grupo de trabalho, sendo proposto pela

conselheira Joana Pinheiro (SPM-RIO) ser presencial, pelo conselheiro Kawan (AP5) de ser

online, e pela conselheira Camila Peçanha (AP5) o modelo híbrido. Dadas as propostas foi

iniciada a votação por contraste, sendo os membros votantes apenas os representantes que

farão parte do GT:

Votação da proposta:

Presencial: 1 voto;

Online: 0 votos;

Híbrido: 8 votos;

Abstenção: 3 votos.

Diante da votação apresentada, as reuniões serão em formato híbrido, havendo transmissão

para os membros do GT que não puderem comparecer presencialmente.

Após isso foi levantada a discussão para escolha do local das reuniões do GT do Regimento

Interno, foram sugeridos manter na Casa da Juventude da Providência ou realizá-las na sede

da JUV-RIO em São Cristóvão. Dadas as propostas foi iniciada a votação por contraste,

sendo os membros votantes apenas os representantes que farão parte do GT:

Votação da proposta:

Casa da Juventude da Providência: 8 votos;

Sede da JUV-RIO em São Cristóvão: 2 votos;

Abstenção: 2 votos.



Diante da votação apresentada, as reuniões serão realizadas na Casa da Juventude da

Providência.

Foi puxado o calendário de reuniões do GT, tendo como sugestões a realização de 5 reuniões

ou 6 reuniões para formulação do Regimento. Dadas as propostas foi iniciada a votação por

contraste, sendo os membros votantes apenas os representantes que farão parte do GT:

Votação da proposta:

5 reuniões: 6 votos

6 reuniões: 4 votos

Abstenções: 2 votos

Diante da votação apresentada, serão realizadas 5 reuniões pelo GT do Regimento Interno.

Em contraproposta, foi evidenciada a necessidade de ter 6 reuniões pela relevância do

documento a ser elaborado e caso haja necessidade seja revisto o número de reuniões

posteriormente, sendo 2 reuniões por mês, preferencialmente uma em cada quinzena do mês.

Dada a contraproposta foi iniciada a votação por contraste, sendo os membros votantes

apenas os representantes que farão parte do GT:

Proposta aprovada por consenso, anulando a votação anterior.

Foi levantada a discussão para o turno de realização das reuniões, sendo sugerido pela manhã

com 02 horas de duração, começando às 10:00. Dada a proposta foi iniciada a votação por

contraste, sendo os membros votantes apenas os representantes que farão parte do GT:

Proposta aprovada por consenso.

Calendário do GT e próxima Reunião

Foi levantada proposta das reuniões serem feitas às quartas-feiras, seguindo o proposto

anteriormente de, preferencialmente, uma em cada quinzena do mês. Dada a proposta foi

iniciada a votação por contraste, sendo os membros votantes apenas os representantes que

farão parte do GT:



Proposta aprovada por consenso. Tendo o seguinte calendário de reuniões: 11/01, 25/01,

01/02, 15/02, 01/03 e 15/03

Para apresentação e votação do regimento foram levantados os dias 27/03 e 29/03 (Proposta

1). Em contraproposta, a conselheira Joana (SPM-RIO) levantou a preocupação da Plenária

se dar em março, pois as conselheiras da SPM-Rio tem sua agenda comprometida pelo mês

da mulher. Com isso foi levantada a possibilidade de se passar para o mês de abril a Plenária

de aprovação do Regimento Interno, sendo a data sugerida 05 de Abril (Proposta 2). Dadas as

propostas foi iniciada a votação por contraste, com todos os membros votantes:

Proposta 2 aprovada por consenso.

Aprovação do Regimento e Eleição da Mesa Diretora do Conselho

O prazo para aprovação do Regimento interno será estendido para além dos 60 dias corridos

a partir da posse dos conselheiros para 4 meses a partir da presente reunião, sendo a

aprovação do regimento definida para o mês de Abril de 2023 juntamente com a

apresentação da comissão eleitoral para a mesa diretora.

Proposta aprovada por consenso.

O conselheiro Daniel Pontes chegou às 11:25, e solicitou que fosse incluído no GT do

Regimento Interno, seus votos não foram computados nas decisões anteriores.

A reunião foi encerrada às 11h27min.




